

BATRES DESCARTA PARTICIPAR EN COMICIOS DE 2024

## “Me quedo en el gobierno, no voy a ser candidato”

POR HILDA CASTELLANOS

El jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que se quedará a concluir la actual administración en la Ciudad de México y descartó que busque alguna candidatura rumbo a los comicios de 2024.

“Yo me quedo en el gobierno, no voy a ser candidato a nada en las elecciones del 2024”, aseguró al recordar que acaba de asumir la Jefatura de Gobierno.

Añadió que se quedará a cerrar este ciclo para cumplir con los temas pendientes que dejó la exmandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, entre ellos, la entrega de las más de tres mil viviendas dañadas por el sismo de 2017, y la rehabilitación de la Línea 1 del Metro, cuya apertura del primer tramo está pendiente.

“Vamos a estar trabajando para cerrar todos estos procesos. Yo voy a estar aquí y hasta el último día de la gestión de este gobierno”.

Ante la posibilidad de que Clara Brugada, la alcaldesa de Iztapalapa, oficialice su intención de ir por la Jefatura de Gobierno en 2024, Batres expresó que respeta cualquier decisión y que en la capital del país “hay libertad”.

Sobre si alguno de los integrantes del gabinete pudiera estar interesado en esa contienda, Batres respondió que no le han comunicado esas aspiraciones.

“No me ha dicho nadie aún, pero como decía, hay libertad”, expresó en una conferencia de prensa posterior a la entrega de la Unidad Habitacional Rosario Ibarra de Piedra, en Coapa, que resultó dañada en el sismo de 2017.



Foto: Especial

El jefe de Gobierno dijo que se quedará a terminar con los compromisos asumidos, como la entrega de casas dañadas por el 19S.

